



舩

もやい

…船をつなぎとめること
共同で事をなすこと

学校ホームページ
QRコード→



運動会、たくさんの応援をありがとうございました



10月16日(日)、2日前までの心配が嘘のような秋晴れの中、第35回秋季運動会を開催することができました。暑さを感じる日射しの中、朝早くから保護者の皆様には子どもたちに温かい声援を送っていただきました。本年度は、おじいちゃん、おばあちゃん方の笑顔を見ることもできてよかったです。子どもたちもたくさんの応援に応えて、1日「全力」の大活躍を見せてくれました

そして、2日(日)のPTA奉仕作業へのたくさんのご参加、前日までの役員さん方の準備作業、当日のテント等片付けへの積極的なご協力など、今年も保護者の皆様には厚いサポートをいただきました。本当にありがたかったです。来年もさらによい運動会が開催できるように、保護者の皆様と協力しながら進めていけたらと思います。

「稲刈り」に挑戦しました：5年生

本年度も5年生は“総合的な学習の時間”において、JA延岡副組合長川原様やJA青年部の方々、地域や保護者の方々のご指導ご協力を得ながら「米づくり活動」を体験させていただいています。10月25日(火)の3～5校時にかけては「稲刈り」に挑戦しました。今回、昨年までと違ってのは9月の台風14号の暴雨風で倒れたり、水に浸かってしまったりした稲が多数あるということ。そんな中でも、5年生は倒れた稲を起ししながら、稲刈り作業に最後まで一生懸命に取り組みました。時に脅威をも見舞う自然を相手にする「農業」という仕事の大変さについて、体験をとおして考えることができた貴重な時間でした。ご指導してくださった方によると、収穫量は「いつもよりちょっと少ないぐらいでは」というお話でした。お米一粒一粒を大切にしながら、12月の「もちつき体験」ができたらと思います。ご協力いただいた皆様に、心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。



おすすめの一冊!



『二平方メートルの世界で』
この絵本は、札幌の小学生である作者が3年生の時に書いた作文(第11回子どもノンフィクション文学賞小学生大賞受賞)をもとに絵本作家の「はたこうしろう氏」との共同作業で作られたものです。

前田 海音



生まれた時から脳神経の病気で入院を繰り返している主人公(作者)は、入院するとしばらくベッドの上での生活になります。いろんな思いや言葉を飲み込みながら病室のベッドで過ごす主人公は、ある日、思いがけない大発見をします。「病気になること」「生きていくこと」「思いを届けること」について考えさせてくれるストーリーになっています。

11月の行事予定

- 1日(火) 集金日(2日まで)
- 4日(金) 家庭教育学級視察研修(綾町)
- 13日(日) 日曜参観日 PTAバザー
- 14日(月) 振替休業日
- 17日(木) 読み聞かせ会(1・2年)
- 18日(金) 小中音楽祭(4年生出演)
- 18日(金) 就学時健康診断 13:30～
- 24日(木) 読み聞かせ会(3・4年)
- 29日(火) 鑑賞教室(演劇:劇団うりんこ)



- 13日(日)に実施方法を工夫しながら、PTAバザーが久しぶりに行われます。各学年バザー委員の皆様、よろしくお願ひします。なお、この日は4年生の「權伝馬踊り」も披露できたらと計画しています。
- 17日(木) 24日(木)には、これまた久しぶりにボランティアグループ「ティンカーベル」さんによる読み聞かせ会も実施されます。「読書の秋」、子どもたちも楽しみにしています。

